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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和２年１２月１６日（水） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時２６分 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 ・公共施設マネジメントについて 

そ の 他  

閉 会 午後２時４７分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 それでは第 14 回総務、産業、建設常任委員会をこれより始めたいと思い

ます。着座にて進めます。 

本委員会、１名が今のところ後で来るということですが、委員会の定数に

達していますので、この委員会は成立します。 

それでは、本日の会議事項でございます。公共施設マネジメントにつきま

して、前回より中間報告ということで、皆様のお手元に中間報告書としてま

とめたものをお届けしております。あと、もう１つの資料は平成 26 年に中

間報告されました、ひな型というかその並びでございますので、御参照いた

だいて、これに基づいて今回の中間報告書をまとめたという経緯があります

ので、ごらんになっていただければと思っております。 

初めにこの中間報告書について本日進めたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。では、最初の表題から、年月日は入っておりませんが、美里町議会

の総務、産業、建設常任委員会ということで、この表題についてはよろしい

ですか。（「はい」の声あり） 

では、２枚目に移らさせていただきます。１、政策研究に関する事項に関

しましては、公共施設マネジメントについてでございます。 

休憩します。 

 休憩 午後１時２８分 

再開 午後１時３３分 

鈴木委員長 再開をいたします。 

当委員会全員出席でございます。 

では、休憩をします。 

 休憩 午後１時３４分 

再開 午後２時１５分 

鈴木委員長  再開いたします。 

 ３の公共施設マネジメント（公共建築物）については、「提言」を「所見」

に変更し、３行目の「以下の提言」を「以下の所見」に訂正するということ

にいたします。 

 １）の公共施設等総合管理計画推進本部・幹事会の定期開催という文面は、

「の定期開催」を削除し、次の行に「定期開催の実施」と変更する。 

 ２）の施設の管理、活用方針に関しては、このとおりにします。 

 ３）の情報の共有についても、このとおりの文面とするということでよろ

しいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 では、４の今後の継続研究というところに入ります。 

 休憩いたします。 

 休憩 午後２時１７分 

再開 午後２時２５分 

鈴木委員長  再開いたします。 

 ４の今後の継続研究についてでございます。 

 この文面の中で公共施設等総合管理計画が見直しされとありますが、この
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部分に「の進行管理」という部分を付け足し、公共施設等総合管理計画の進

行管理が見直しされという文面に修正いたします。あとの次期５年の計画が

示される予定である以下この文と同文とさせますがよろしいでしょうか。 

 休憩します。 

 休憩 午後２時２６分 

再開 午後２時４０分 

鈴木委員長  再開いたします。 

 ４の今後の継続研究というところでございますが、そこの最終行と言いま

すか、一応皆様に御提案をします。第４次財政健全化計画の内容と見直しさ

れる次期管理計画の進行管理について継続して検討を進める、でいかがなも

のか。よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 進行管理を、ちょっとくどいですが入れさせていただいて、その内容につ

いて何だと言われたら進行管理だって言えるような形で書き加えたいと思

いますが、よろしいですか。（「はい」の声あり） 

 では、中間報告について以上としたいところでございますが、まず主に３

番、４番で皆様にいろいろ検討いただいて、所見という言葉に直したところ

と、１）を２行にしました。あと４については、総合管理計画の進行管理が

というところで付け加える部分を２か所ということになります。ということ

でよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

 それでは、次に開催される会議におきまして、この中間報告をしたいと思

いますが、よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 

佐野委員  そうすると終わりだね。 

鈴木委員長  次もってここには書かれているんだけどさ。これは削除していただいて。

本当は１月にもこいつをしようと思っていたんですが、もともと。２枚目の。

12 月 16 日が今日のこの会議で次も中間報告についてまとめをしようと思っ

ていたんですが。（「これはカットで」の声あり）カットで良いですね。 

 次の常任委員会の日程を。内容についてはこれから副委員長と事務局と相

談して決めたいと思います。 

吉田委員  あとは内容だな。この計画が出ないうちに何をやるか。 

 何をするの。 

鈴木委員長  何もないです。今のところ。 

吉田委員  この計画が出されるまでにできることをなにか見つけないと寄ったって

意味がなくなってしまうのではないかと思うんだけどさ。 

 情報収集したり、やれることをやったほうがいい。 

 中身を精査というか、今後の進め方について考えたほうがいいんでないか

な。 

鈴木委員長  では、次の会議は１月の 25 の週でいいですか。 

 （日程調整） 

鈴木委員長  では、１月 26 日火曜日９時半から行いたいと思います。もし万が一１月

会議が入ったときは変更しますので、よろしくお願いします。 

 本日の会議は以上としますがよろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
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 では、副委員長お願いいたします。 

山岸副委員長  遅刻してまいりまして、大変失礼しました。諸般の事情がありました。 

 一応中間報告の内容については今回でまとまりました。まだ最終報告が残

っていますので、一応また１年ありますけれども、しっかりとまとめて提言

をしていきたいと思っております。 

 大変今日は御苦労さまでした。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和２年１２月１６日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


